

Une brigade médicale cubaine porte secours aux sinistrés du séisme au Mexique



La Havane, 30 sept. (RHC).- Une brigade médicale cubaine spécialisée en situations de désastres naturels porte secours aux sinistrés du séisme qui a secoué le 19 septembre dernier le Mexique.

Le ministre cubain de la Santé, le Dr Roberto Morales a pris congé de cette brigade du contingent Henry Reeve constitué à l'intention des sinistrés de l'ouragan Katrina en 2005, aux États-Unis.

Les autorités étasuniennes ont décliné l'offre de Cuba mais cette brigade a depuis soigné des milliers de victimes de désastres naturels dans une vingtaine de pays.

«Le Mexique connaît notre solidarité » a relevé le ministre de la Santé peu avant de prendre congé de cette brigade au pied de la passerelle de l'avion. Il a alors rappelé l'aide médicale cubaine au Mexique suite au séisme qui a affecté l'Etat du Chiapas en 1985, puis en 2007, aux victimes des inondations.

La brigade cubaine qui est partie ce vendredi est formée de 19 spécialistes et de 18 infirmiers ainsi que d'un groupe de psychologues, de laborantins et de kinésithérapeutes, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/142975-une-brigade-medicale-cubaine-porte-secours-aux-sinistres-du-seisme-au-mexique>



Radio Habana Cuba